



## Eisige Wettfahrt für einen guten Zweck

ATTERSEE. 78 Optimistinnen und Optimisten segelten am Samstag bei der 16. Eisarsch-Regatta in Kinderjollen der Klasse Optimist bei perfekten Windbedingungen über den Attersee und sammelten für den Verein Seelenpflaster. **Seite 46**



# Perfekter Wind für „Eisarsch“-Regatta

78 Segler wagten sich in Optimisten auf den Attersee, Martin Mayrhofer holte wieder den ersten Platz.

ATTERSEE. Herrliche Wetter- und Windbedingungen erwarteten die 78 Teilnehmer bei der diesjährigen „Eisarsch“-Regatta am vergangenen Samstag im Union Yacht Club Attersee (UYCAs). Die mutigen Segler wagten sich bei der bereits 16. Charity-Wettfahrt in Kinderjollen der Klasse Optimist auf den See, 75 schafften es bis ins Ziel. Den Gesamtsieg und jenen in der Klasse bis 70 kg holte heuer zum zweiten Mal in Folge Martin Mayrhofer vom UYCAS, mit 16 Teilnahmen und insgesamt vier Siegen führt er auch die



**Martin Mayrhofer vom Union Yachtclub Attersee siegte zum zweiten Mal in Folge bei der Eisarsch-Regatta.**

Foto: Helmut Klein

Allzeit-Wertung der „Eisärsche“ an. Den ersten Platz in der Klasse von 71 bis 80 kg holte Philipp Rakuschan vom SCATT. In den weiteren Klassen siegten Günther Zieher (UYCAS, 81 bis 90 kg), Dietmar Gfreiner (UYCAS, 91 bis 100 kg) und Christian Reiter (YES-Kammer, über 100 kg). Die Damenwertung

ging an Lea Sophie Rabeder vom UYCAS. Bei der „Eisarsch“-Regatta werden auch jedes Jahr Spenden gesammelt, heuer für den Verein Seelenpflaster. „Wir gehen von einem Rekordergebnis aus, die endgültige Summe steht aber noch nicht fest“, sagt Gert Schmidleitner vom Organisationskomitee.